
An die Schriftführerin des 
Ausschusses für Personal und  
Verwaltung  
Frau Klaas  
 
 
 
 
 
 
Anfrage: Unbesetzte Stellen 2024 

Das Monitoring zum Stellenplan 2024 (DS 24-0209) weist zum Stichtag 01.01.2024 ein Delta von 
mittlerweile über 1100 zwischen Planstellen und tatsächlich besetzten Stellen aus. Für eine realistische 
Stellenplanung ist es von entscheidender Bedeutung die Ursachen für die  Nichtbesetzung zu 
identifizieren und Maßnahmen zu ergreifen, um das Delta zu minimieren. 

In diesem Zusammenhang bittet die Junges Duisburg-Fraktion um die Beantwortung der folgenden 
Fragen: 

1. Warum ist das Delta zwischen Planstellen und besetzten Stellen so groß geworden? 
 

2. Aus welchen Gründen sind in Kernbereichen, wie beispielsweise dem Jugendamt oder der 
Feuerwehr, über 100 Stellen nicht besetzt? 

 
3. Wie gedenkt die Verwaltung das Delta zwischen geplanten und besetzten Stellen zu 

minimieren? 
 
 
 
gez. Frederik Engeln 
Vorsitzender der Junges Duisburg-
Fraktion im Rat der Stadt Duisburg 
  


